Camerata

Actualmente se
encuentran en grabación
para la creación de un Cd
con temas representativos
en su género.

Nos encontramos:

Martes de 12 a 2 pm, en el CUID, de la Facultad de música.

Orquesta de cuerdas (Violines violas, violonchelos y contrabajos) con los mejores cuerdistas de la universidad, su creación fue bajo la dirección de la maestra Noelia Gómez a principios del 2010. Es, única en su tipo en nuestro estado, que forma parte de los programas de Extensión y Difusión de la cultura en la Facultad de Música de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, con el objetivo de mejorar las habilidades de aprendizaje, formarlos como profesionales de alto nivel, bajo la guía de su director, el violinista Checo Tomáš Vejvoda.

La Camerata de cuerdas ha actuado con solistas de reconocida trayectoria como la pianista Ludovica Mosca y los violonchelistas Rodrigo Díaz Bueno y Peter Schmidt. Ha ofrecido numerosos conciertos, destacando su participación en el "Encuentro de Música de Cámara UNICACH 2010", "Paax fest 2018" y una gira por los diversos municipios chiapanecos pertenecientes a la "Red de Desarrollo Comunitario de las Artes.





